620**m**u jueves, 10 de febrero del 2011 <u>INTERNACIONALES</u>



#### CAMBIOS EN BURÓ POLÍTICO **DE VIETNAM**

El miembro del Buró Político (BP) del Partido Comunista de Vietnam (PCV), To Huy Rua, fue nombrado jefe del Departamento de Organización del Comité Central de esa agrupación. Mientras, el miembro del BP del PCV, Dinh The Huynh, abandona el cargo de redactor en jefe del diario Nhan Dan (El Pueblo) para reemplazar a To Huy Rua como titular del Departamento de Propaganda y Educación. Hasta su designación, Rua fungía como titular del Departamento de Propaganda y Educación, dirección ideológica que pasará a desempeñar el hasta ahora editor efe del diario Nhan Dan, Dinh The Huynh. (VNA/PL)

#### PRODUCTORES SE INSCRIBEN EN MISIÓN AGROVENEZUELA

Más de 370 000 pequeños, medianos y grandes productores se incorporaron a la Misión AgroVenezuela, impulsada por el Gobierno de Hugo Chávez, con el objetivo de alcanzar la soberanía alimentaria. El proyecto social se da en el contexto de los esfuerzos del Estado por materializar una visión socialista del desarrollo socioeconómico. Los participantes en el programa recibirán asesoría técnica en el rubro a desarrollar para incrementar la pro-ducción, insumos directos, apoyo en la mecanización y financiamiento. (PL)

#### ATAQUES AÉREOS EN FRANJA **DE GAZA**



Diez palestinos resultaron heridos como consecuencia de varios ataques aéreos realizados por el Ejército israelí en varios puntos de la Franja de Gaza, entre ellos figuran dos niños y tres mujeres. Uno de los proyectiles cayó sobre un almacén de medicamentos que quedó totalmente destruido. (Europa

#### ARGENTINA: PROCESO POR **APROPIACIÓN DE MENORES**

Por primera vez desde el fin de la dictadura en Argentina en 1983, un exjuez fue encausado por un caso de apropiación ilegal de menores durante el régimen (1976-1983). El juez federal de la provincia de Santa Fe, Reinaldo Rodríguez, dijo que procesó al exmagistrado Luis María Vera Candiotti por "facilitar la supresión de identidad" de Paula Cortassa, quien fue entregada en 1977 a una familia tras un operativo militar en el que murieron sus padres en la capital de ese distrito. (ANP/AFP)

### ■ DÉFICIT COMERCIAL BRITÁNICO

RÉCORD

déficit comercial británico alcanzó un récord mensual en diciembre, cuando se disparó hasta los 9 200 millones de libras ester-linas (unos 14 800 millones de dólares). Visto el resultado a nivel global en el país, el Reino Unido cerró el 2010 con un déficit comercial de 46 200 millones de libras, es decir 74 300 millones de dólares. A juicio de Howard Archer, economista de IHS Global Insight, las cifras son sumamente decepcionantes. **(PL)** 

#### JURAMENTADO NUEVO GABINETE **JORDANO**

El rey Abdalá II de Jordania tomó juramento al nuevo Gobierno, liderado por un exgeneral y que se marcó como principal objetivo extender las libertades públicas, en un intento por evitar las protestas que sufre desde hace semanas gran parte del mundo árabe. El monarca encargó la semana pasada al conservador Marouf Bajit la formación de un nuevo gabinete en sustitución del liderado por Samir Rifai, apartado del cargo tras apenas un año. (Europa Press)

#### MULTADOS POR LLEGAR TARDE

Cansado de esperar siempre a la novia, el cura de una iglesia en el estado brasileño de Paraná (sur) comenzará a multar a los novios que lleguen tarde a la boda. El padre Roberto Carrara, de la Catedral Nuestra Señora de Lourdes en Apucarana, a partir de ahora pedirá a los contrayentes un cheque de 500 reales (unos 300 dólares). En caso de que la pareja llegue en hora a la ceremonia el cheque es devuelto, pero si se atrasa el dinero será destinado a las arcas de la iglesia. (AFP)

# Publican Reflexiones de Fidel en japonés

TOKIO, 9 de febrero.—Más de una veintena de artículos escritos por el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, fueron traducidos al japonés para el libro Fidel dice, presentado en la Embajada de Cuba en esta capital.

La obra, a cargo de la editorial japonesa Seidosha, recoge 22 artículos con temas desde la política al deporte, que fueron publicados en Cuba-Debate entre marzo del 2009 y septiembre del 2010.

"Esta es la primera vez que se publican en Japón las Reflexiones del Comandante en forma de libro", dijo hoy el embajador de Cuba en Tokio, José Fernández de Cossío, durante la presentación.

La recopilación de las Reflexiones incluye, entre otros, comentarios sobre los movimientos de izquierda y los presidentes de Venezuela, Hugo Chávez, y de Bolivia, Evo Morales.

El libro también recoge la visión antimperialista de Fidel, además de sus reflexiones sobre el medio ambiente y el origen de las guerras contemporáneas, según explicó el diplomático cubano.

Maiko Imaoka, representante de la editorial japonesa, destacó que, más allá de la visión tradicional que Japón tiene de la Isla caribeña, el libro plasma "la posición de Cuba sobre el mundo globalizado".

Imaoka también precisó que Fidel dice, incluye comentarios sobre las bombas atómicas lanzadas por Estados Unidos sobre las ciudades niponas de Hiroshima y Nagasaki al final de la II Guerra Mundial (1939-45). (CubaDebate)

## Vigilia simultánea en los 11 recintos de Universidad de Puerto Rico



Los manifestantes denuncian también la represión policial.

SAN JUAN, 9 de febrero.—Los 11 recintos de la Universidad de Puerto Rico (UPR) se unieron este miércoles en una sola voz, para repudiar el aumento de 800 dólares a las matrículas y la puesta en pausa de programas en la institución.

Haciendo viva la consigna, "11 recintos, 1 UPR" se realizan vigilias simultáneas en todos los campus bajo el lema: "En vela por la UPR".

Hacemos un llamado a la comunidad universitaria así como a la ciudadanía en general a unirse a la actividad como muestra de apoyo a las y los estudiantes que se han quedado fuera como consecuencia de la imposición de las medidas unilaterales que ha implementado la administración universitaria, señala un comunicado de los manifestantes citado por la revista Caminos.

Ya hay constancia de la baja en matrícula de más de 10 000 estudiantes.

La UPR es mucho más que los estudiantes en huelga del Recinto de Río Piedras. La UPR son 11 recintos, son 11 espacios que más allá de formar profesionales forman seres humanos. Son 11 comunidades en resistencia ante el embate de un gobierno que quiere sumir al pueblo en la ignorancia y continuar dividiéndonos como país, añade.

### Terminan sin acuerdos negociaciones intercoreanas

SEÚL, 9 de febrero.—La República Popular Democrática de Corea (RPDC) y Corea del Sur concluyeron hoy sin acuerdos la segun-

da ronda de conversaciones entre mandos militares celebrada en la Peace House de Panmunjom, en la zona desmilitarizada que separa a ambos países.

Los coroneles Ri Son-kwon, de la RPDC, y Moon Sang-gyun de Corea del Sur, encabezaron sus respectivas



La falta de consenso en la región supone un foco de tensión militar constante.

delegaciones a los encuentros que se llevaban a cabo desde el día anterior, reportó Xinhua.

Las entrevistas debían fijar la fecha, el lugar y el programa de un próximo encuentro con interlocutores de alto nivel, probablemente los ministros de Defensa.



Enfrentamientos entre manifestantes y policías dejaron tres muertos y un centenar de heridos.

## Huelgas y protestas mantienen a Egipto paralizado

EL CAIRO, 9 de febrero.—Miles de trabajadores egipcios iniciaron este miércoles huelgas que amenazan con paralizar el país, mientras activistas antigubernamentales ampliaron sus protestas hasta el

La medida surgió como respuesta a la advertencia del vicepresidente Omar Suleiman de que las manifestaciones pidiendo la renuncia del presidente Hosni Mubarak no serían toleradas por mucho más tiempo.

Unas 2 000 personas abandonaron por primera vez la plaza Tahrir, y bloquearon el acceso al Parlamento en El Cairo, donde demandaron la disolución de las Cámaras.

Mientras, trabajadores del Canal de Suez se sumaron hoy a las protestas por primera vez desde que se iniciaron hace más de dos semanas. No obstante, la autoridad que gestiona el paso entre el Mar Rojo y el Mediterráneo aseguró que "la navegación no se ha visto afectada", según cita la televisión estatal.

Al menos tres personas murieron y unas 100 resultaron heridas en enfrentamientos entre manifestantes y policías en El Jargo, al sur de El Cairo, cuando los uniformados dispararon con balas contra la protesta.

Ante el hecho, los habitantes enfurecidos incendiaron siete edificios oficiales, entre ellos dos comisarías, un tribunal y la sede local del Partido Nacional Demócrata (PND), del presidente Mubarak.

Por otra parte, se calcula que el crecimiento económico de Egipto se reducirá al 3,4 % como consecuencia de las protestas, cita la prensa al vicepresidente Suleiman.

El pasado año fiscal Egipto creció 5 %. Pese a la expansión económica del país en los últimos años, la pobreza está muy extendida y el 34 % de los menores de 25 años no tiene trabajo, informó DPA.

### La congresista Giffords recupera el habla a un mes del tiroteo de Tucson

WASHINGTON, 9 de febrero.-La congresista estadounidense Gabrielle Giffords recuperó el habla apenas un mes después del tiroteo de Tucson (Arizona), en el que resultó gravemente herida en la cabeza, según el portal de información norteamericano Político, de acuerdo con Europa Press.

El doctor que lidera la terapia médica de la congresista en el Instituto de Rehabilitación e Investigación Memorial Hermann de Houston, explicó que Giffords está feliz por sus avances y destacó su capacidad de recuperación.

"La congresista está haciéndolo muy bien. Como especialista en Medicina Física y Rehabilitación no hay nada que pueda encontrar más gratificante que saber que responde muy bien al programa de reha-

La congresista estadounidense resultó gravemente herida durante un tiroteo registrado el pasado 8 de enero, que dejó seis personas muertas y otras 13 con lesiones.